



Gemeinderat Fällanden

Auszug aus dem Protokoll der Sitzung vom 19. Januar 2021

- 6.1.3.2 LS im Finanzvermögen 4
Geerenstrasse 2, Pfaffhausen; Quartiertreffpunkt mit Ladencafé; Festlegung
Zuständigkeit

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung <input checked="" type="checkbox"/>
		Website <input checked="" type="checkbox"/>

Gemeinderat Pierre André Schärer tritt bei diesem Geschäft in den Ausstand und verlässt während der Beratung und Beschlussfassung das Sitzungszimmer.
Gemeinderätin Maia Ernst ist an der Sitzung nicht anwesend.

Ausgangslage

Mit Beschluss vom 9. Dezember 2020 hat der Bezirksrat Uster den Beschluss der Gemeindeversammlung vom 8. Juli 2020 betreffend Projektgenehmigung und Bewilligung Ausführungskredit für den Umbau des früheren Ladenlokals an der Geerenstrasse 2 in Pfaffhausen zu einem Quartier-Treffpunkt mit Ladencafé infolge Nichtbeachtung der Ausstandspflicht durch Gemeinderätin Maia Ernst und durch Gemeinderat Pierre André Schärer aufgehoben.

Erwägungen

Maia Ernst ist in der Genossenschaft Quartierladen Pfaffhausen weiterhin leitend aktiv. Pierre André Schärer, der das Geschäft dazumal an der Gemeindeversammlung vertreten hatte, war ebenfalls der Gründungsversammlung der Genossenschaft anwesend. Demzufolge ist die Ausstandspflicht dieser beiden Personen weiterhin gegeben, die Federführung ist einem anderen Gemeinderatsmitglied zu übertragen.

Das Projekt Geerenstrasse 2, Pfaffhausen, gehört zwar thematisch zum Ressort Liegenschaften, soll aber aufgrund der dortigen Projektlast von einem anderen Gemeinderatsmitglied übernommen werden.

Beschluss

1. Die Federführung für das Projekt Quartier-Treffpunkt mit Ladencafé an der Geerenstrasse 2, Pfaffhausen, wird Thomas Bürki, Vorsteher Ressort Tiefbau und Werke, übertragen.
2. Thomas Bürki, Vorsteher Ressort Tiefbau und Werke, wird beauftragt, dem Gemeinderat im Verlaufe des ersten Quartals 2021 einen Vorgehensvorschlag zur Beschlussfassung vorzulegen und in diesem Zusammenhang auch die für die Führung des Ladenlokals eingegangene Bewerbung zu prüfen.

Mitteilung durch Protokollauszug

- Akten

Mitteilung per E-Mail

- Abteilungsleitung Hochbau und Liegenschaften

Für richtigen Protokollauszug:

Brigit Frick, Stellvertreterin Gemeindeschreiberin

Versand: 21. Januar 2021